



## PARA lograr una diversificación económica para QR, es necesario fortalecer y promocionar las inversiones en el destino, Asegura Bernardo Cueto, director de IDEFIN

Por Leslie Gordillo

**CANCÚN, MX.-** Para lograr la diversificación económica que se desea para Quintana Roo, es necesario fortalecer y promocionar las inversiones en el destino, dando certeza, legalidad y transparencia, para la captación de proyectos de inversión, destacó Bernardo Cueto, director general del Instituto para el Desarrollo y Financiamiento del Estado de Quintana Roo (IDEFIN).

“Estamos desarrollando ya un plan de trabajo con organismos empresariales como lo es AMPI, para buscar una estrategia conjunta en favor de generar inversiones en el sector. Estaremos pronto anunciando este acuerdo (antes de que concluya febrero), lo estamos platicando, pero la idea por parte del Instituto es que haya una vinculación estrecha con los organismos empresariales”, resaltó.

La idea, insistió, es que de la mano con Iniciativa Privada, se pueda promover al estado como destino de inversión, acercar capitales extranjeros y nacionales, no sólo con AMPI, sino buscar a cada sector, como el médico, el tecnológico, agroindustrial, entre otros; con quienes crearán planes de trabajo y generar mayor interés de inversionistas.

Además, resaltó que están celebrando el segundo aniversario del lanzamiento de su plataforma PRO QUINTANA ROO, como instrumento para promover el destino de inversión y que a lo largo de dos años ha logrado posicionarse como referente de la clase empresarial que busca el acompañamiento gubernamental para la consolidación de proyectos de inversión en la entidad.

“Han sido dos años de sentar las bases de una nueva forma de promover a nuestro estado como destino de inversión. Dos años en los que hemos fortalecido la colaboración con el sector empresarial nacional e internacional, realizando giras y reuniones de trabajo en distintas entidades y en diversos países para lograr impulsar inversiones que abonen a la diversificación de la economía estatal”, expuso.

Dijo desconocer si en pasadas administraciones se tuvo el acercamiento que ahora se busca, pero se enfocarán justo en ese acompañamiento, con el que en 2018 lograron buenas cifras y una importante generación de empleos que sólo se puede lograr con más inversiones. **(Noticaribe)**